

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



SEGURAMENTE **Emilio González Márquez** le pidió a **Santa Claus...** que ya se acabe su sexenio!

EL GOBERNADOR de **Jalisco** está teniendo un terrible cierre de año y de gobierno, tanto por el lado de las finanzas como por el de la inseguridad.

EL VIERNES PASADO su gobierno incumplió con un pago de mil 400 millones de pesos que le debe a Interacciones, dinero que fue utilizado para la realización de los **Juegos Panamericanos Guadalajara 2011**.

EL PANISTA le había pedido al **Congreso** que, una de dos, o le heredaban esa cuenta a **Aristóteles Sandoval** o le autorizaban adquirir una nueva deuda para pagar la deuda vieja.

PERO los diputados no aceptaron ni una ni otra, por lo que **Jalisco** no pagó y, obviamente, ya lo castigaron pues de inmediato **Fitch Ratings** y **HR Ratings** le dieron la más baja calificación crediticia.

A ESO se suma la ola de violencia en la zona limítrofe con **Michoacán** en la que los muertos se cuentan por decenas.

LO PEOR para Emilio es que tendrá que quedarse un buen rato, pues a pesar de que las elecciones fueron en julio pasado, el priista Sandoval asumirá la gubernatura ihasta el lo. de marzo!

QUEDA CLARO que la transición gubernamental en **Jalisco** es más larga que el nuevo tren bala chino.